

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

JEAN-LOUIS ROUMEGAS

Chères concitoyennes, chers concitoyens,
J'ai l'honneur de me présenter à vos suffrages au nom du Nouveau Front Populaire. Ce rassemblement unique nous permet d'offrir, dans chaque circonscription, une candidature unifiée de la gauche et des écologistes, créant ainsi un véritable espoir pour notre avenir commun.

Le Front Populaire vous propose un programme politique ambitieux et cohérent, avec des actions concrètes dès les 100 premiers jours du mandat et des propositions réalistes pour améliorer significativement la vie de toutes les Françaises et de tous les Français. Nous nous engageons fermement pour améliorer votre pouvoir d'achat, pour la justice fiscale, et pour garantir des services publics de santé et d'éducation de qualité.

Nous nous engageons également à lutter contre le changement climatique, à renforcer notre engagement pour l'Europe, et à promouvoir la paix. Je m'engage à porter ces idées avec détermination, mais sans outrance, avec réalisme.

Vous pouvez compter sur mon engagement et mon intégrité.
Jean Louis Roumegas



JEAN-LOUIS ROUMEGAS

Candidat

né en 1962 à Alger
Marié, 2 enfants
Enseignant. Responsable d'un centre de ressources en prévention santé.
Responsable écologiste, Maire adjoint de Montpellier de 2011 à 2008, Député de l'Hérault de 2012 à 2017.



Claire CATHALA

Remplaçante

Claire Cathala
Saint Jean de Védas
64 ans
Mariée 3 enfants
Professeur des écoles
Masseur kinésithérapeute en Centre de Rééducation et de réadaptation
Elue aux affaires scolaires, en charge de la création d'une restauration scolaire biologique ?
Présidente d'associations

Avec le soutien de



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR GAGNER !

NOTRE PRIORITÉ

Répondre aux urgences qui abîment votre vie et empêcher l'arrivée de l'extrême droite violente et haineuse au pouvoir.

Répondre à l'urgence sociale par le blocage des prix des biens de première nécessité, l'augmentation du SMIC et du minimum contributif et des allocations logement (APL), ainsi que par la relance de la construction du logement social.

Abroger les réformes injustes du quinquennat Macron : la réforme des retraites, les réformes de l'assurance chômage, la loi immigration et la suppression de l'impôt sur la fortune (ISF).

Relever le défi climatique grâce à une loi énergie-climat, à un plan visant la neutralité carbone en 2050 et à un moratoire sur les grands projets d'infrastructures autoroutières.

Faire de l'eau un bien commun par la gratuité des premiers mètres cubes d'eau, la fin des projets de méga-bassines et le passage en régie publique locale.

Protéger notre santé en commençant par des embauches pour l'hôpital public, un pôle public du médicament et l'interdiction des polluants éternels.

Investir dans une éducation publique de qualité et universelle par la gratuité des cantines scolaires, des repas à 1€ pour les étudiant-es, moins de 19 élèves par classe et la fin de ParcoursSup.

Apaiser le pays en redéployant la police de proximité, en luttant résolument contre toutes les formes d'antisémitisme, de racismes et d'islamophobie.

Défendre les droits des femmes par l'égalité salariale, un congé menstruel et une loi intégrale contre les violences sexistes et sexuelles.

Défendre la paix par un soutien indéfectible au peuple ukrainien, la livraison d'armes nécessaires et l'annulation de sa dette extérieure. Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la libération des otages israéliens. Reconnaître l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.

Le site internet :
lesecologistes2024.fr

